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日  時  平成２６年８月２７日（水）  
 １０：００～１２：００ 

 
場  所  宮崎市民プラザ４階ギャラリー１ 
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平成２６年度 第１回宮崎市景観審議会 

 
１．審議会の日時及び場所 
      

日   時  平成２６年８月２７日（水） １０：００～１２：００ 
 

場   所  宮崎市民プラザ４階ギャラリー１ 
 
２．出席委員 
 

第１号委員   北川 義男 
        出口 近士 

松竹 昭彦 

藤元 良一 

 

 

第２号委員   青山 桂子 
          川越 定 
          蒲地 圭司 
 
  第３号委員   髙橋 信尋 
 

  第４号委員   徳田 浩一郎 

          満留 康裕 

 

特別委員    水間 京子 

          松田 慎介 

          兵頭 健一 

３．欠席委員 
 

第１号委員   菊池 克賴 
        前田 省子 

石川 千佳子 
田村 恵理子 
 

  第２号委員   日髙 実枝 
 
  特別委員    平岡 直樹 
          岡崎 礼子 
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４．議案   
 

議案１ 「宮崎市屋外広告物条例第 13 条第 1 項の許可の基準の特例に関する規則」の 
        改正について（諮問） 

 
５．報告 
 
   報告① 防災拠点庁舎整備に係る「県庁５号館のあり方」について（宮崎県総務課） 
   報告② 国道２２０号（堀切峠付近）のフェニックス補植計画について 

（宮崎県宮崎土木事務所） 
 
６．審議の経過及び結果の概要 
 

 

次項以降、審議会議事録のとおり 

 

司会     只今より平成２６年度第１回宮崎市景観審議会を開催いたします。 

      それでは最初に都市整備部長より委員の皆様に挨拶申し上げます。 

 

部長     〈部長挨拶〉 

 

司会     それでは審議に入ります前にご報告いたします。只今の委員出席が定数の過半数を超え

ておりますので、本会議が成立しますことをご報告申し上げます。 

次に、資料の確認をさせて頂きます。 

（冊数説明） 

資料の不足等ございませんでしょうか。 

 

各委員    〈了解の声〉 

 

司会      ありがとうございます。それでは、早速議事に移っていきたいと思います。会長、 

進行をよろしくお願いいたします。 

 

会長      それでは、これから審議に入っていきたいと思います。本会議の議事録署名委員につ

きましては、今回は○○委員と○○委員にお願いしたいと思いますが、お二人ともよろ

しいでしょうか。 

 

両委員    〈了解の声〉 

 

会長      先ほどご説明がありましたが、議案１の「宮崎市屋外広告物条例第 13 条第 1 項の

許可の基準の特例に関する規則」の改正について、事務局の方からご説明をよろし
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くお願いします。 

 

事務局    〈事務局説明〉 

 

会長      ありがとうございました。今のご説明に対して、質問、ご意見はありませんか。 

 

委員      特例許可受付期間が平成２７年４月１日から５年間ということですが、清武町以外で    

       も、以前からこのくらいの期間を設けているのでしょうか。 

 

事務局     基本的に他の場合についても同様に５年間設けております。 

 

委員      許可制度の手数料については何についての手数料でどの程度の金額なのでしょうか。 

 

事務局     手数料の種類については申請手数料になります。また、手数料も申請に伴うものでご

ざいまして、金額は掲出される面積によります。 

 

委員      年間の合計額を教えてください。 

 

事務局     平成２５年度は約２,７００万円、平成２４年度は約２,８００万円でした。 

 

会長      大体のイメージとして、１件当たりどの程度の金額になるのか参考に教えてください。 

 

事務局     ０．５㎡以下では１６０円、４０㎡のものでは８３００円となっております。また、 

２年間分の申請の場合、２倍ではなく１．５倍での金額をいただいております。 

 

会長      ありがとうございました。この議案に関しましては、以前から議論を進めている案件

ですので、質問も少ないのかと思われます。 

        では議案１は承認ということでよろしいでしょうか。 

        

各委員    〈了解の声〉 

 

会長      ありがとうございました。 

 


